

Bezirksparteien für Bisherige

WEINFELDEN. Am 28. Februar findet die Wahl der Richterinnen und Richter am Bezirksgericht Weinfelden statt. Zur Wiederwahl stellen sich Pascal Schmid, Gerichtspräsident, SVP, Marianne Bommer, Berufsrichterin, CVP, und Claudia Spring, Berufsrichterin, FDP, die nebenamtlichen Bezirksrichterinnen und Bezirksrichter Hermann Grünig, FDP, Heinz Uhlmann, SVP, Alexandra Tobler-Pfusser, SVP, und Erwin Tschopp, CVP, sowie die Ersatzrichterinnen und Ersatzrichter Otto Brunner, CVP, und Helen Jordi, EDU. Alle Bisherigen hätten sich durch ihren Einsatz und ihre gute Arbeit bewährt, heisst es in einer überparteilichen Wahlempfehlung. Deshalb empfehlen die politischen Parteien SVP, CVP, FDP, EDU und BDP des Bezirks Weinfelden die Bisherigen zur Wiederwahl. (red.)